

In einem Herzen Platz haben

Gruppenstunde



EINSTIMMUNG

Die Gruppe setzt sich gemütlich in einem Kreis auf den Boden. Der Adventkranz steht in der Mitte und die Kinder entzünden nun eine, zwei, drei oder vier Kerzen. Vier rote Tücher liegen bereit. Nun singen oder sprechen sie drei Strophen vom Kindermuntermachlied „Wenn einer sagt: Ich mag dich, Du!“

IMPULS

Danach legen die Kinder vier rote Servietten oder Tücher in Stille zu einem Herz. So entsteht eine „Herzmitte“. Jetzt legt jedes Kind eine Hand auf sein Herz und schließt die Augen. Die Kinder sollen es sich gemütlich machen (z.B. Hinliegen). Nach einer Zeit der Stille spricht der/die Gruppenleiter/in langsam folgende Sätze.

*Es gibt Menschen, die dich sehr lieb haben
und die du auch sehr lieb hast.*

Träume von den Menschen, die zu dir sagen:

Ich habe dich von Herzen lieb. Ich denke an dich.

Ich Sorge für dich. Ich trage dich in meinem Herzen.

Du bist in meinem Herzen zu Hause.

Es ist wichtig, den Kindern Zeit zum Träumen zu lassen.

Dann schneiden oder reißen die Kinder aus einem Stück Papier ein Herz. Der/die Gruppenleiter/in ermuntert nun die Kinder, jene Menschen in dieses Herz zu malen oder schreiben, die sie besonders lieb haben. Die Herzen legen sie dann zum Adventskranz in die Herzmitte.

ABSCHLUSS

Die Gruppe kann sich über das entstandene „Mittebild“ austauschen, diskutieren oder es einfach nur betrachten. Bevor jeder aufbricht, singt man gemeinsam die letzte Strophe vom Kindermuntermachlied „Wenn einer sagt: Ich mag dich, Du!“. Das Lied findest du auf www.kathfish.at im Serviceteil. Eva-Maria Batlogg



WAS BRAUCHT IHR DAZU?

- vier rote Tücher oder Papierservietten
- Papier
- Scheren
- Malstifte